



25^{ème} Dimanche du TO Le 22 septembre '24 - Cycle B



LES PETITS



AMBIENCE

N'importe quel moment est un bon moment pour se rencontrer, vous et moi. Être reconnaissant pour chaque instant, la possibilité qui est générée en eux.

Jésus, au plus profond de mon cœur, j'aspire à être avec Toi. Vivre en Toi me conduit à embrasser la vie que je redécouvre comme la possibilité d'être un peu Toi.

Je veux embrasser la simplicité dans les possibilités illimitées des plus petits.

Sur le chemin, en te comprenant à partir de la logique de l'amour, c'est ce que j'apprends de toi. Comme une autre personne, que je suis ému par le dévouement, le service et cette sagesse qui donne du pouvoir à l'humanité. Je veux marcher humainement.

Le plus important ? Le premier ? Le dernier ? Un plus simplement.

CHANT. Vivre dans l'informatique - Résidence Kentenich

<https://youtu.be/TfxNDjJBUrw?si=byN2RuPs65MP06pN>

ÉVANGILE – Marc 9, 30 – 37

« Partis de là, ils traversaient la Galilée, et Jésus ne voulait pas qu'on le sache, car il enseignait ses disciples en leur disant : « Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes; ils le tueront et, trois jours après sa mort, il ressuscitera. » Mais les disciples ne comprenaient pas ces paroles et ils avaient peur de l'interroger. Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la maison, Jésus leur demanda : « De quoi discutiez-vous en chemin ? » Ils se taisaient, car, en chemin, ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : « Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous. » Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : « Quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais Celui qui m'a envoyé. »

RÉFLÉCHIR sur la Parole de Dieu (*Marie-Noëlle THABUT*)

Sagesse 2,12... 20 : Le texte que nous lisons ce dimanche personne ne sait qui l'a écrit puisque le Livre de la Sagesse n'est pas signé. Mais visiblement, il s'agit d'un croyant qui assiste à l'érosion de la communauté juive, et qui veut encourager ses frères à rester fidèles. « Ceux qui méditent le mal se disent en eux-mêmes : Attirons le juste dans un piège, car il nous contrarie, il s'oppose à notre conduite, il nous reproche de désobéir à la loi de Dieu, et nous accuse d'abandonner nos traditions. »

Psaume 53 (54), Dans la Bible, ce psaume fait allusion à un épisode particulier de l'histoire d'Israël : David est en mauvaise posture : le roi Saül qui l'a d'abord traité comme son fils, a peu à peu sombré dans une jalousie féroce. Le peuple d'Israël tout entier a connu des situations analogues à celle de David. C'est pour cela qu'il invoque la puissance de Dieu « Par ta puissance, Dieu, rends-moi justice » ... manière de dire « c'est toi, le roi suprême, qui m'as choisi comme roi ».

Lettre de Jacques 3,16-4,3. Nous rencontrons souvent dans la Bible le thème des « deux voies » : le voici sous la plume de Saint Jacques, cette fois. D'un côté, jalousie, rivalités, conflits et guerres ; de l'autre, paix, tolérance, compréhension, justice, miséricorde ; ce sont deux modes de vie qui s'opposent, deux « sagesse » au sens de « savoir-vivre ». Plus haut, Jacques a parlé d'une « sagesse terrestre, animale, démoniaque » (3, 15) ; ici, il parle de l'autre sagesse, celle qui vient de

Dieu ; la première est la vie à la manière d'Adam, l'autre, celle vers laquelle nous devons tendre, celle de Jésus, le doux et humble de cœur.

Marc 9, 30 – 37 : « Les disciples ne comprenaient pas ces paroles et ils avaient peur d'interroger Jésus » nous dit Marc ... on les comprend ! Pourtant, ce n'est pas la première fois que Jésus annonce de tels événements ; puisqu'au chapitre précédent, dans le même évangile de Marc, après la fameuse profession de foi de Pierre à Césarée, Jésus a déjà dit exactement la même chose ; mais ce n'est toujours pas clair ! Pour les disciples, c'est même incroyable, choquant, contradictoire. Pourquoi ? Parce que c'est totalement contraire à l'idée qu'ils se font de Dieu, et totalement contraire à l'idée qu'ils se font du Fils de l'homme. Dans la tête des disciples, comme dans celle de tous leurs contemporains d'ailleurs (et peut-être bien dans la nôtre), la gloire et la croix ne font pas bon ménage ! Puis, Jésus prend un exemple qui effectivement est à la portée de tout le monde : il prend un enfant et, le plaçant au milieu d'eux, leur dit : « **Qui accueille en mon nom un enfant comme celui-là, m'accueille moi-même** »... On croit entendre la fameuse parabole du Jugement Dernier dans l'évangile de Matthieu : « Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait ». Et **Jésus précise bien « si vous le faites en mon nom »**. C'est là probablement le secret de la véritable grandeur aux yeux de Dieu : ce ne sont pas les actions en elles-mêmes qui sont grandes ! C'est de les faire au nom de Jésus-Christ. Voilà encore une bonne nouvelle : **parce que cela aussi est à la portée de tout le monde !**

Des pistes pour la prière

- Quelle image de Dieu as-tu ? Cette image est-elle liée à l'Évangile d'aujourd'hui ? En quoi ?
- Comment acceptes-tu la croix et la gloire dans ta vie ?
- Au nom de qui ou pour qui accomplis-tu tes actions ?



MUSIQUE AMBIANTE.

Faites confiance et restez calme - Edith Stein et Carmela Martínez

https://youtu.be/wts_bl3d-P4?si=GjtCVg4BLh5SYxCb

MUSIQUE INSTRUMENTALE POUR LA PRIÈRE

<https://www.youtube.com/live/XgH2o1zqQ5U?si=Wo6yD5qYZ9uNftyc>

TU DESTABILISES

Si nous voulions comprendre !
La logique de l'amour
déplace pour replacer.
C'est la mesure de l'amour,
celle qui accueille tout,
elle apprécie tout,
elle ressent tout,
elle inspire tout le monde.
La logique de l'amour
exprime dans un message
clair ce que c'est,
c'est celle qui atteint l'intime,
vers les profondeurs,
celle qui arrive où
d'autres n'arrivent pas.
La logique de l'amour
ressent dans celui qui souffre,
rit avec celui qui est heureux,
est un mot en cours,
c'est la voix des sans-voix.
La logique de l'amour,
peut tout faire parce que
c'est une question de désintéret,
ça va à tout le monde,

s'en va pour toujours,
sans mesurer le temps,
sans conditions.
La logique de l'amour,
c'est une question de liberté,
c'est une question d'équité,
de possibilité,
de donner de l'importance
se prendre soin,
et il s'agit d'être un message.
La logique de l'amour,
c'est un point de départ
et d'arrivée,
c'est l'inspiration,
c'est de l'enthousiasme,
c'est redécouvrir,
c'est d'apprécier et de se réjouir
avec le beau, le bon.
La logique de l'amour,
est d'être avec tes détails,
avec tes gestes,
avec tes mots,
avec ton regard,
tout simplement amour.

COSMOS - CRISTÓBAL FONES, SJ - CASTO DOMÍNGUEZ

https://youtu.be/SoO3fwtYkDE?si=JetTAwd_K7qQ4aUx



Sœurs de la Charité de Sainte-Anne
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(Espagne)
www.chcsa.org

